

Lic. En psicología

7° Cuatrimestre

Psicología social.

Título: “Ética y moral”

Alumno:

Mauricio Tovilla de los Santos

Noviembre del 2020

San Cristóbal de Las Casas Chiapas, México.

Introducción.

En este tema analizaremos dos aspectos que son de vital importancia en la sociedad actual.

La ética y la moral; sin duda mas de uno hemos escuchado estos dos conceptos y creemos saber perfectamente a que nos referimos, ya que desde la escuela primaria hemos visto estos aspectos, sin embargo ¿podemos explicarlos correctamente?

Sin duda muchos de nosotros creemos que son sinónimos, pero esto no es así.

Es por esta razón que el trabajo que esta a punto de analizar nos ayudara a comprender la principal diferencia entre estos conceptos.

Moral y ética.

La palabra moral viene del latín moralis, que se refiere a las costumbres

La moral norma la conducta de manera directa, hace referencia los valores como la libertad.

Consta de una estructura tripartita: la actividad moral, la relación moral y la conciencia moral.

La actividad moral es el componente cualitativo que nos distingue como seres humanos, es decir, nuestras virtudes.

La conciencia moral, es de naturaleza subjetiva, pero objetiva por su contenido, refleja los intereses individuales y colectivos y una forma de asimilar la realidad.

La relación moral centrado en la interacción humana.

La palabra ética proviene del latín ético y se refiere a las conductas, al modo de ser.

La ética es una disciplina que tiene como objetivo el estudio de la moral

Su tarea fundamental es la alcaracion de la moralidad y la aplicaciones de sus descubrimientos a los distintos ambitos de la vida social.

Conclusión.

Como hemos podido observar en este trabajo; la ética y la moral son aspectos muy parecidos pero diferentes a la vez.

Pudimos comprender que la moral es todo este conjunto de reglas y normas sociales y de convivencia que todos conocemos; pudimos comprender también que cuando hablamos de moral nos referimos también a los valores y juicios que hacemos sobre situaciones de nuestra vida diaria.

La ética por el contrario se encarga de estudiar a la moral con rigor filosófico y metódico, con el objetivo de poder realizar juicios y brindar o nutrir a la ética con sus hallazgos y descubrimientos bien fundamentados.

Podemos decir así que la moral a grandes rasgos es el componente subjetivo y cualitativo.

Mientras que la ética es el componente objetivo y racional.